
（個人質問）

議席番号 議席番号
氏　　名 氏　　名

1
9
白川 雅仁

① 超短時間勤務について 12
16
大久保隆敏

① 新「道の駅」について

②
一般照明用蛍光灯の製造・輸出入終了が市
有施設の維持管理に与える影響について

13
15
篠原 重寿

① ひきこもり支援の取り組みについて

③ 法定外公共物の管理について ② 市の財政について

④
男性用トイレへのサニタリーボックス
設置について

③ 災害時のデジタル技術活用について

⑤ 重層的支援体制整備事業について 14
1
三好 優子

① 地域防災協定について

2
17
詫間　 茂

①
風致地区の中にある崩壊寸前の倉庫に
ついて

② 滞在型観光の推進について

② 就職氷河期の人達への支援について 15
2
藤田　 均

①
隣接市の丸住製紙の倒産リストラに対す
る本市や市長の対応について

③ 小学校教科担任制について ②
放課後児童クラブの民間委託契約が説明
なく進んでいることについて

④ 教員の処遇改善と働き方改革について ③
国が普及促進する５歳児検診の実施につ
いて

⑤ 孤立死について ④
大野原こども園の撤去遊具の再設置につ
いて

⑥ 老活、長寿社会に挑むについて ⑤
豊浜中学校のランチルームの今後の活用
について

3
18
大矢 一夫

① 市有財産の売却について 16
4
柳生 紘明

① 観音寺市ＤＸ推進計画について

② 高齢者対策について ② 観音寺市こども計画について

③ 小中学校備品整備について ③
新「道の駅」かんおんじ（仮称）につい
て

4
11
岸上 政憲

① 新「道の駅」について ④ 観音寺市の財政について

② 梨課創設について 17
3
合田 隆胤

①
結城友奈は勇者であるアニメ文化やコスプレ
を活かした地域活性化の可能性について

③ 市の施設の合理化について ② 海洋ゴミ削減について

④
ゼロカーボンシティ宣言後の計画につ
いて

③ 消防団支援の本気度について

5
20
大平 直昭

①
高齢者運転免許自主返納支援事業につ
いて

④
選挙管理委員会の選挙の公正確保に向け
た取り組みについて

② デマンドタクシーの実証実験について ⑤
総事業費約75億円の新「道の駅」案につ
いて

③ タクシー助成制度の導入について ⑥ 佐伯市長が考える市長の理想像について

6
8
篠原 和代

①
香川県男女共同参画センター設置につ
いて

②
放課後児童クラブ等の長期休暇中の昼
食について

7
5
土田 祐司

①
本市の若者の地元定着を促す就職支援制度
及びスタートアップ、起業・創業支援制度
について

② 外国人技能実習生のサポートについて

③ 観音寺駅前周辺整備について

8
10
石山 秀和

①
ふるさと納税を財源とする事業の評価
について

② 新「道の駅」について

9
12
伊丹 準二

① 新「道の駅」について

10
6
金丸 康剛

① シティプロモーションの強化について

11
7
合田千佳子

① 銭形Ｋコインについて

② 地域おこし協力隊について
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